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ACTA Nº 16 
 
 

 
------ Aos vinte seis dias do mês de Setembro do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e dez minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------------------------
------ Ponto Um....... Expediente. --------------------------------------------------------------------
------ Ponto Dois….Diversos. ------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto 
“Expediente”.------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Empresa “LASER-SITE” – Comércio e Serviços Gráficos, 
sem referência, datado de 12/09/2007, registado nestes serviços sob o nº 301 em 
12/09/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Orçamento para apreciação, sobre elaboração de uma placa em 
acrílico cristal 4mm com gravação a laser e com estojo, unidade 7,90€, mais IVA 
21%. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento e, deliberou não aceitar a proposta 
apresentada, em virtude do preço proposto ser bastante elevado. ------------------------- 

 Ofício proveniente da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários do 
Entroncamento, com a referência 187/C/07, datado de 12/09/2007, registado nestes 
serviços com o nº 304 em 13/09/2007. -----------------------------------------
ASSUNTO: TORNEIO DE FUTSAL – 24 HORAS – nos dias 28 e 29/09/2007 – 
Angariação de fundos para aquisição de material – Pedido de uma Taça ou 
Troféu, a fim de distinguir uma das equipas participantes. --------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou atribuir uma taça ou troféu, até ao 
valor de 30.00€ (trinta euros) já com IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro com a nova redacção dada pela Lei 5 A/2002 de 11 de Janeiro, Art.º 34.º 
Ponto 6 Alínea l). -------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do GRUPO DESPORTIVO DOS FERROVIÁRIOS DO 
ENTRONCAMENTO – sem referência, datado de 04/09/2007, registado nestes 
serviços com o nº 306, em 17/09/2007. ------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: PEDIDO DE TROFÉU PARA “TORNEIO QUADRANGULAR” 
Juniores nos dias 5 e 6 de Outubro de 2007. ---------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento do evento que a referida Associação pretende 
realizar, tendo deliberado por unanimidade atribuir uma taça, até à importância de 
30,00€ (trinta euros) já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro com a nova redacção dada pela Lei 5 A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º 
Ponto 6 Alínea l). -------------------------------------------------------------------------------- 
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 Ofício recepcionado nestes serviços da Paróquia de Nossa Senhora de Fátima – 
sem referência e datado de 19/09/2007, registado nestes serviços sobre o número 
309, em 19/09/2007. ----------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Comemoração do 9º Aniversário Paroquial – de 27/9/2007 a 
30/09/2007 – Convite para presença nas actividades a levar a efeito, destacando 
Celebração Eucarística do dia 27 pelas 21H00. ------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que irá estar 
presente nas referidas comemorações. --------------------------------------------------------  

 Mail recebido de Fernanda Vitorino Mendonça – Directora Independente da 
“Mary Kai Cosmetics, no dia 19/09/2007, registado nestes serviços com o nº 310 
em 19/09/2007. ----------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Arrendamento de sala, para formação em cuidados e tratamento de 
rosto e corpo, no dia 28/09/2007, entre as 14h30 e as 21h00. -------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade que a 
utilização da sala de reuniões seria a seguinte: Utilização das Instalações: (Sala de 
Reuniões) – Para Entidades e Associações sem fins lucrativos: Nos horários de 
serviço normal da Junta: Gratuito. Fora do horário de serviço da Junta: Nos dias 
de semana 11,00€/hora; Fins-de-semana ou feriados 12,50€/hora. -------------------- 
------ Para Entidades e Associações com fins lucrativos: Nos horários de serviço 
normal da Junta: 7,50€/hora. Fora do horário de serviço normal da Junta: Nos 
dias de semana 12,50€/hora; Fins-de-semana ou feriados 15,00€/hora. -------------- 
------ Assim e em virtude de se tratar de uma Empresa com fins lucrativos, o 
executivo deliberou que deveria de ser cobrado à referida, em função dos valores 
atrás descritos. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício proveniente da Câmara Municipal do Entroncamento, com a referência 
7062, datado de 19/09/2007 e registado nestes serviços sob o nº 311, em 20/09/2007.  
ASSUNTO: CONSTRUÇÃO DO EDIFÍCIO – SEDE DE FREGUESIA – 
LOCAL: RUA DRº. FRANCISCO MENDES DE BRITO. – Informação sobre a 
deliberação tomada pela Câmara Municipal, em reunião de 17/09/2007, 
“Deferimento” – (Projecto para a Construção do Edifício Sede de Freguesia), 
devendo NO PRAZO DE 1 (UM) ANO, a contar da data da recepção do 
presente ofício, PROCEDER AO LEVANTAMENTO DO RESPECTIVO 
ALVARÁ DE AUTORIZAÇÃO DE OBRAS, sob pena de caducidade da 
referida aprovação. ---------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento do conteúdo do referido ofício, tendo 
deliberado por unanimidade, cumprir em absoluto com o exigido no mesmo. ---------- 

 Ofício recebido da EDP – Serviço Universal, com a referência Carta 1/07/GBVE, 
datado de 11/09/2007, registado nestes serviços com o nº 312 em 21/09/2007. -------- 
ASSUNTO: Devolução de Cauções – Listagem de todos os clientes do concelho; 

Edital para informação de todo o processo; Índice de preços no consumidor. 
Conforme o Despacho da ERSE Nº 18 – 837/2007, publicado no DR 2ª série de 
22 de Agosto, os elementos enviados deverão ficar disponíveis, para consulta 
pelo Munícipes até 19 de Março de 2008. --------------------------------------------------  
------ O executivo tomou apenas conhecimento em virtude de, à data da recepção se 
ter procedido em conformidade. --------------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da “SOL NASCENTE”, com a referência nº 187/PROG/2007-01, 
datado de 18/09/2007, registado nestes serviços sob o nº 315, em 26/09/2007. -------- 
ASSUNTO: Convite para 6ª Reunião do Conselho de Parceiros do Projecto “Sol 
Nascente” Programa para a Inclusão e Desenvolvimento – Medida 2 – Dia 04 de 
Outubro, pelas 10h00 na Sede do Projecto Sol Nascente. ------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado, que a 
exemplo de reuniões anteriores irá estar presente. ------------------------------------------ 
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 Fax recepcionado nestes serviços vindo da Câmara Municipal do Entroncamento, 

com a referência nº 0141, datado de 25/09/2007, registado nestes serviços sob o nº 37 
em 25/09/2007. ---------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite – Câmara Municipal do Entroncamento, em conjunto com 
a Santa Casa da Misericórdia e o Centro de Saúde convidam o Presidente da 
Junta de Freguesia a participar na visita da Digníssima Bastonária da Ordem 
dos Enfermeiros ao concelho, no próximo dia 01/10/2007. ----------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que irá estar 
presente. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Passou-se de imediato ao segundo ponto da ordem de trabalhos – “Diversos”.  
------ O Presidente tomou a palavra e, por sua proposta o executivo deliberou por 
unanimidade que os membros da Assembleia de Freguesia ao necessitarem de 
consultar qualquer documento, o deveriam efectuar antecipadamente por escrito, em 
impresso próprio, (facultado nestes serviços), onde para além da identificação no 
referido documento, deveria constar também o dia e a hora que o pretendem fazer. --- 
------- Continuando no uso da palavra fez uma explanação sobre os preparativos do 
“2º Aniversário da Freguesia – 23/10/2007”, sua publicitação, divulgação e 
localização dos eventos a levar a efeito. ------------------------------------------------------
------ Por fim o Presidente apresentou aos presentes, a maquete de uma medalha de 
bronze, alusiva ao 2º Aniversário, bem como o respectivo orçamento da mesma pelo 
custo de (3,10€ mais IVA) (unidade). Assim, e tendo em conta as limitações 
financeiras, o executivo deliberou por unanimidade adquirir cem medalhas. ----------- 
------ Em seguida tomou a palavra o Secretário da Junta de Freguesia, José David da 
Silva Ribeiro, o qual começou por dizer que não basta mostrar obras bonitas e ou um 
conjunto de intenções, quando depois não se trata o que se tem, tendo informado que 
a CDU – Coligação Democrática Unitária através dos seus eleitos informou que: ----- 
A CDU através dos seus eleitos locais visitou em Agosto de 2007 vários locais da 
Freguesia de Nossa Senhora de Fátima, nomeadamente, parques infantis, locais de 
lazer, espaços verdes e outros, cuja responsabilidade de manutenção e conservação 
pertence à Câmara Municipal de Entroncamento. -------------------------------------------
O que apurámos é, em grande parte desolador e preocupante; os munícipes residentes 
nesta freguesia merecem mais respeito pelos seus direitos: -------------------------------- 
1. Parque Infantil da Urbanização junto à Soladrilho (na rua Carlos Paredes) ----- 

  Foram retirados os balouços; 
  Faltam cerca de 20m2 de pavimento; 
  Papeleira do lixo cheia, provando por um lado a utilização do parque por 

crianças e por outro que não passa por ali a recolha; 
  Na área circundante, apesar de bem tratada, faltam os assentos nas seis 

estruturas em ferro que ali foram montadas; 
2. Forno do Grilo – Rua Gustavo Eiffel e Rua Eng.º Duarte Pacheco ---------------- 

  Existência de um ringue para prática de ténis em mau estado de conservação; 
  Rede da vedação rebentada; 
  Lixo acumulado dentro do ringue; 
  A área envolvente já foi um jardim, hoje está imunda; 
  Candeeiros ao nível do solo partidos, podendo provocar algum acidente às 

crianças que ali brincam; 
  As plantas não são tratadas, a relva é inexistente, bancos partidos, existência 

de silvas e lixo acumulado. 
3. Casal Saldanha ------------------------------------------------------------------------------- 
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Das quatro zonas de lazer ali implantadas, apenas o Largo das Comunidades tem 
dignidade, mas, mesmo assim, o parque infantil necessita de intervenção. --------- 

4. Largo da Fraternidade ------------------------------------------------------------------
Com sintomas de total abandono: o jardim deixou de existir, árvores mal 
cuidadas, muros a necessitarem de intervenção (reparação e pintura), bancos a 
precisar de reparação ou substituição. ---------------------------------------------------- 

5. Largo paralelo à Rua Rui Dias ------------------------------------------------------------ 
  Existência de um espaço dimensionado para a prática de basquetebol, futebol 

de vinco ou de sete, com o piso em péssimo estado. Registe-se que foram os 
jovens residentes que foram às obras pedir materiais e taparam os buracos; 

  As balizas foram retiradas pela Câmara por estarem em mau estado e nunca 
mais foram repostas; 

  A rede de protecção está rebentada; 
  As tabelas de basquetebol necessitam de pintura e das redes dos cestos; 
  Este espaço bem merecia a colocação de alguns bancos para quem 

acompanha as crianças. (no dia em que visitamos o local estavam 17 crianças 
a jogar e 9 adultos sem ter onde se sentar. 

  Ao que apurámos, seria útil no local a implantação de um assador comunal. 
6. Parque contíguo à Rua José Afonso ------------------------------------------------------ 

  Completamente abandonado: o jardim não é cuidado, há bancos partidos, os 
equipamentos do parque infantil, por se encontrarem degradados, foram 
retirados há 2 anos e até hoje não foram repostos; a papeleira existente, está 
partida. 

  Pela quantidade de pessoas que ali fazem os seus grelhados, justificar-se-ia 
um assador colectivo. 

7. Parque Infantil do Casal da Galharda – Necessita urgentemente de ser 
intervencionado, pois alguém retirou parte do pavimento e sabendo-se que este 
recinto é utilizado por dezenas de crianças, poderá haver algum acidente grave, 
recaindo sobre a Câmara a responsabilidade do mesmo ------------------------------- 

8. Parque do Bairro da Liberdade – situado entre as ruas Coronel António Manuel 
Batista e Eng.º Saraiva e Sousa. Recordamos que este espaço foi recuperado após 
o 25 de Abril pela população residente que, com a ajuda de muitos democratas do 
Entroncamento, com dedicação e inovação, o transformaram num parque à época 
modelo essencialmente virado para o incentivo ao desporto para todos. A 
situação actual é vergonhosa e de total degradação. ------------------------------------ 

9. Merecem-nos registo mais três casos: 
  Um, a situação provisória mas perigosa que se mantém há largos meses entre 

as ruas do Forno do Grilo e Calouste Gulbenkiam – um poste dos telefones 
que devia ser retirado com a devida urgência; 

  O segundo, a necessidade de asfaltar cerca de 50 metros da rua que leva ao 
Pavilhão Gimnodesportivo.  

  O terceiro, como pergunta: Para quando a tão badalada requalificação do 
Bonito, que obriga os nossos residentes a procurar outras paragens nos 
concelhos vizinhos, para se deliciaram com as suas crianças de parques ao ar 
livre. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e quarenta e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta, que 
depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira 
Beato Cardoso Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei.  
____________________________________________________________________ 
____________________________________________________________________ 


